

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena telah melimpahkan rahmat, kasih sayang, dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan yang baik. Penulis menyadari, terselesaikannya tesis ini bukan karena hasil kerja keras penulis saja tetapi tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang terlibat secara langsung maupun tidak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. I Made Putrawan dan bapak Dr. Rusdi, M.Biomed selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, nasihat, motivasi, dan saran sehingga penyusunan tesis menjadi lebih baik. Terima kasih kepada ibu Dr. Mieke Miarsyah, M.Si. dan bapak Dr. Sukro, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran agar tesis ini menjadi semakin baik.

Terima kasih juga kepada, ibu Dr. Supriyatin, M.Si. selaku ketua sidang tesis, pembimbing akademik, Koordinator Program Studi Magister Pendidikan Biologi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan bimbingan dan motivasi tiada henti agar segera menyelesaikan tesis ini, serta lulus tepat waktu. Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada para dosen dan staf Program Studi Magister Pendidikan Biologi yang telah mendidik selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada, kepala sekolah SMAN 11 Bekasi Ibu Hj. Widjajanti, S.IP., M.Pd dan peserta didik kelas X MIPA SMAN 11 Bekasi tahun ajaran 2021/2022 atas bantuan yang diberikan selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ungkapkan kepada, rekan rekan magister Pendidikan Biologi Angkatan 2020 yang telah memberikan bantuan, saling memotivasi, kerjasama, kekeluargaan dan kasih sayang selama menjalani masa perkuliahan, serta seluruh pihak yang telah memberikan bantuan baik secara moril dan material yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Lebih khusus lagi penulis mengucapkan terima kasih kepada, kedua orang tua, ibu Giyatmi dan Bapak Sumarno serta kakak Agung Yuli Prabowo yang senantiasa mengiringi langkah penulis dengan doa dan menjadi motivasi penulis agar segera menyelesaikan tesis ini. Serta ucapan terimakasih kepada sahabat sahabat dekat penulis yang juga selalu mendukung dan menyemangati penulis. Terima kasih yang tak terhingga atas limpahan cinta, kasih sayang, perhatian, dan dukungannya. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan kepada seluruh pihak. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, baik secara teoritis maupun praktis. Kritik dan saran yang membangun sangat diperlukan untuk perbaikan karya-karya selanjutnya.

Jakarta, Agustus 2022

Woro Tien Asrini Putri